

Freude verschenken im Schuhkarton

Im vergangenen Monat beteiligte sich unsere Schule an der Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“. Das ist ein weltweites Projekt, an dem Einzelpersonen & Schulen teilnehmen können, indem sie Kartons mit Kleidung, Spielzeugen und Schulsachen für Kinder im Alter von 2 bis 14 Jahren füllen. Die Pakete werden anschließend an die Organisation „Samaritan's Purse“ weitergegeben, die sie an Kinder in Not verteilt.

Das SmC-Gremium unserer Schule wollte die Aktion in unsere Schulgemeinschaft bringen, um zu zeigen, wie wertvoll Engagement und Nächstenliebe sind.

Der Ursprung der Aktion geht zurück auf „Operation Christmas Child“, die 1993 ins Leben gerufen wurde. Seitdem ist das Ziel, Kindern in Armutsräumen inländisch oder international, eine Freude zu Weihnachten zu schenken.

Auch bei uns haben viele einzelne Schüler:innen und ganze Klassen mit Begeisterung mitgepackt - am Ende konnten wir stolze 54 Kartons an die Abgabestelle bringen, wo die Freude genauso groß war, wie bei uns.



Wie wir später erfahren haben, werden unsere Kartons nach Osteuropa geliefert.

Für das SmC-Gremium war es eine Bereicherung, das Projekt zu begleiten. Es war besonders schön zu sehen, wie diese Aktion die Schulgemeinschaft zusammengebracht hat. Jeder Beitrag hat gezählt.



Ein herzliches Dankschön geht an alle Schüler:innen, Lehrer:innen sowie den Schulsozialarbeiterinnen, die uns dabei unterstützt haben.

Wir hoffen, dass dieses Projekt am RMG in kommenden Jahren weitergeführt wird.